



Pratiques Artistiques

Marc FALGAS

Diplômé de l'École Nationale Supérieure des Beaux-arts de Paris

J'enseigne les Arts Plastiques au collège de Sarsan à Lourdes.

J'expose régulièrement depuis de nombreuses années dans la région mes créations : peintures, collages, objets.

Eveiller la curiosité, donner l'envie de faire, de créer a toujours été au cœur de mon travail. Aussi bien avec les jeunes collégiens qu'avec les élèves de l'UTL-TB.

La motivation est la même. Transmettre des valeurs, une idée de la création, partager un moment unique et précieux à travers un cours.